



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Concert / Concert

Laila Biali

Mercredi / Wednesday 9.11



Laila Biali

Jeudi / Thursday 9.11.2023
20:00

Mélangeant magistralement jazz et pop, Laila Biali et son trio font vibrer le public avec des tubes pop réarrangés, des reprises de classiques du jazz, des bijoux du répertoire canadien et des compositions originales.

Auteure-compositrice-interprète, pianiste et animatrice radio de CBC Music, Laila Biali a été la tête d'affiche de festivals et de spectacles sur les cinq continents, du Carnegie Hall de New York au Centre national des arts de la scène de Pékin, et a assuré la première partie de Sting. En 2019, son album éponyme lui a valu un Prix JUNO dans la catégorie «Album de Jazz vocal de l'année». Son album *Out of Dust*, sorti en 2020, a reçu des critiques élogieuses et a été également nommé aux Prix JUNO 2021. Laila Biali a été récompensée par la SOCAN Music avec le prix Hagood Hardy pour l'excellence en composition. Cette année, elle revient avec un tout nouvel album intitulé *Your Requests*, qui marque un véritable retour vers le répertoire du jazz classique.

Ce concert est présenté au Centre culturel canadien dans le cadre du Festival Jazzycolors organisé chaque année depuis 2003 par le FICEP - Forum des instituts culturels étrangers à Paris.

Masterfully mixing jazz and pop, Laila Biali and her trio will thrill listeners with reimagined pop hits, fresh takes on jazz classics, Canadian songbook gems and compelling original material!

Singer-songwriter, pianist and CBC Music radio host, Laila Biali has headlined festivals and shows on five continents, from New York's Carnegie Hall to Beijing's National Centre for the Performing Arts, and opened for international icon Sting. In 2019, her self-titled album won a JUNO Award in the «Vocal Jazz Album of the Year» category. Her album *Out of Dust*, released in 2020, received rave reviews and was also nominated for the 2021 JUNO Awards. Laila Biali was honoured by SOCAN Music with the Hagood Hardy Award for excellence in composition. This year, she returns to the stage with a brand new album entitled *Your Requests*, which marks a real return to the classic jazz repertoire.

This concert is presented at the Canadian Cultural Centre as part of the Jazzycolors Festival organised every year since 2003 by FICEP - Forum des instituts culturels étrangers à Paris.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris